

**Auszug aus der Niederschrift
über die 04. Sitzung der Bürgerschaft am 20.05.2021**

**Zu TOP: 9.6
Unfallgefahr auf Küstenradweg beseitigen
Einreicher: Ralf Klingschat, CDU/FDP-Fraktion
Vorlage: AN 0101/2021**

Herr Klingschat begründet den Antrag und wirbt im Interesse der Sicherheit um Zustimmung.

Herr Paul lässt über den Antrag abstimmen:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, zu prüfen, welche Möglichkeiten bestehen, auf dem Küstenradweg zwischen der „Franzeshöhe“ und Devin Ausbesserungen vorzunehmen, um zukünftig Unfallschwerpunkte zu vermeiden.

Abstimmung: Einstimmig beschlossen
2021-VII-04-0513

für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt

Stralsund, 02.06.2021